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MI RACCOMANDO PREGATE DI PIU’… NELLA GENTILEZZA  

               Papa Francesco il 10 gennaio è 
stato intervistato da una famosa rete TV. 
In essa ha presentato la sua visione di 
questo tempo storico, segnato dalla 
pandemia. La domanda rivolta a se stesso 
era: ne usciremo migliori o peggiori? La 
sua speranza di poterne uscire migliori 
l’ha consegnata a noi e alle nostre 
responsabilità. Si tratta di cercare di 
passare da una logica dell’ ‘io’ ad una 
logica del ‘noi’, per superare 
l’indifferenza con l’accoglienza reciproca. 
 Infine ha lasciato un appello: ‘mi 
raccomando pregare di più’.  
 Forse molti lo hanno 
dimenticato, ma è molto importante. 
In questo momento di incertezza siamo 
chiamati a rendere viva quella fede in Dio 
che accomuna molti di noi. Noi crediamo 
in un Dio Onnipotente e in Gesù Cristo 
Salvatore e nello Spirito Santo Amore. 
Abbiamo una roccia su cui appoggiare le 
nostre ansie e sulla quale costruire la 
nostra ‘casa comune’. 

Questa nostra fede è viva se coltiviamo 
anche la preghiera di invocazione, cioè di 
richiesta. Preghiamo di più, da soli o in 
famiglia. Chiediamo aiuto per tutti e non 
solo per l’io. Chiediamo il dono di un 
futuro ancora pieno di possibilità, unità, 
giustizia. Chiediamo di rimanere nella 
Sua Grazia. Chiediamo la forza di vivere 
una vita morale, camminando sulla 
strada delle Sue Leggi che trovano nell’ 
Amore la sintesi. 
 Preghiamo in questa settimana 
anche per l’Unità dei Cristiani (18-25 
gennaio). Chiediamo che questa 
settimana sia fonte di nuove relazioni, 
secondo il titolo scelto: ‘ci trattarono con 
gentilezza’ (At 28,2). 
 Oggi appare importante, anche 
all’interno della Chiesa, operare per 
l’unità, con la capacità di ricucire i vari 
conflitti e le varie differenziazioni. 
 ‘Mi raccomando pregare di più’. 

 
don Massimo Goni 

VI° ANNIVERSARIO DELLA MORTE DI DON BRUNO 
 Il 24 gennaio 2021 ricorre la data e credo sia importante e bello ricordare il 
sacerdote, la guida e per molti anche l’amico, che tanto ha fatto per la città di 
Modigliana e per la parrocchia.  
 Famosi erano i suoi momenti conviviali, le ‘agapi fraterne’, che tanto oggi ci 
mancano, anche per colpa del coronavirus.  Nel suo ricordo ci impegniamo a tener vivo 
lo spirito di unità civile ed ecclesiale, nell’attesa di fare ancora festa insieme! 
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